## Anton Vogl verstorben

Anton Vogl aus Piberbach war ein besonderer Idealist für die Jagd und für das Jagdhundewesen. 19.. absolvierte er die Jagdprüfung und betreute sodann in Piberbach erfolgreich bis zu seinem viel zu frühen Tode ein Revier. Der Jagdhund war für ihn immer ein unerlässlicher Bestandteil der Jagd und zugleich eine persönliche Passion. Über mehr als 3 Jahrzehnte führte und züchtete er allerbeste Jagdhunde. Darüberhinaus war Anton Vogl als Ausbildner und Kursleiter tätig. Viele Hunderte an Hundeführern mit ihren Hunden führte er zum Erfolg. Er lehrte die Hundeführer vor allem auch Konsequenz, Fleiß und Zielstrebigkeit. Im Jagdgebrauchshundeklub Kremstal war Anton Vogl mehr als 30 Jahre Mitglied und davon 18 Jahre als Obmann tätig. Er hat den Verein souverän und bestens geführt. Im Österreichischen Kurzhaarklub war der Verstorbene von 1974 bis 1998 Mitglied und von 1988 bis 1994 wirkte er als Vorstandsmitglied mit. Die letzten Jahre übernahm Anton Vogl auch für den Jagdhundeprüfungsverein Linz einen Hundeführerkurs. Für seine bevorzugte Rasse – den Deutsch-Kurzhaar Vorstehhund - hat Vogl Toni bedeutendes geleistet. Er war zudem ein allseits geschätzter und respektierter Leistungsrichter für Vorstehhunde. Seine Urteile waren stets gerecht und fair.

Der Jagdhundewesen ist ein großer Verlust entstanden.

Mit einem letzten Waidmannsruh´ und letztem Ho-Rüd-Ho bedankt sich der OÖ-Landesjagdverband